

19.7.8

Am 16. Juni 1983 fand die alljährliche Generalversammlung des Gesangvereins "Cäcilia" Biel bei Wettingen statt. Als erstes wurde d. J. V. bestimmt durchgezählt.

Am Ende mit jenem vertraut am Runde fand ein Span + Rennen statt. Als Vierkönig wurde Frau Schäppi Hartmann gekoren.  
Zu seine Fackelkönigin wählten wir Anneliese Landwehr.

Zur Jahre entscheid ich folgendes zu sagen:

Vom 2. März veranstalteten wir d. "Altenkaffee", woher die "Kugeln" in Ruhe auftrat.

Außerdem führte eine gesellschaftsspieler mit anschließender Verlosung durch. Sämtliche Bieter Kinder luden wir am 8. März zu einem Kinderabendmittag mit Theater und divers. spielen ein.

Das diesjährige Cäcilienfest veranstaltete der in Zürich in seiner Pfarrkirche. Unser Riederbeitrag waren im kirchlichen "dav. Scandus" wie im Weltlichen das Lied "Von der Weise".

Pfingsten feierten wir das Festhochamt in unserer Kirche.

Am 30. Mai und am 6. Juni sangen wir auf den Hochreiten von Toni und Margret.

Zu einem gemütlichen Abend d. 1. Juli in Biel und Bierte lud uns der MGU Laage ein. Unseren Maijung machen wir in diesem Jahr sehr spät und zwar am 19. Juni. Er führte

Wann werden wir die Prüfung am Samstag ablegen?

Am Samstag.

Wann ist die Prüfung am Samstag?

Am Samstag.

Was ist der Unterschied zwischen einer Prüfung und einer Matura?

Bei einer Prüfung kann man nur einen Teil der Prüfung schreiben.

Bei einer Matura schreibt man alle Prüfungen.

Was ist der Unterschied zwischen einer Prüfung und einer Matura?

Bei einer Prüfung kann man nur einen Teil der Prüfung schreiben.

Bei einer Matura schreibt man alle Prüfungen.

Was ist der Unterschied zwischen einer Prüfung und einer Matura?

Bei einer Prüfung kann man nur einen Teil der Prüfung schreiben.

Bei einer Matura schreibt man alle Prüfungen.

Was ist der Unterschied zwischen einer Prüfung und einer Matura?

Bei einer Prüfung kann man nur einen Teil der Prüfung schreiben.

Bei einer Matura schreibt man alle Prüfungen.

Was ist der Unterschied zwischen einer Prüfung und einer Matura?

Bei einer Prüfung kann man nur einen Teil der Prüfung schreiben.

Bei einer Matura schreibt man alle Prüfungen.

Was ist der Unterschied zwischen einer Prüfung und einer Matura?

Bei einer Prüfung kann man nur einen Teil der Prüfung schreiben.

Bei einer Matura schreibt man alle Prüfungen.

Was ist der Unterschied zwischen einer Prüfung und einer Matura?

Bei einer Prüfung kann man nur einen Teil der Prüfung schreiben.

Bei einer Matura schreibt man alle Prüfungen.

Was ist der Unterschied zwischen einer Prüfung und einer Matura?

Bei einer Prüfung kann man nur einen Teil der Prüfung schreiben.

Bei einer Matura schreibt man alle Prüfungen.

Was ist der Unterschied zwischen einer Prüfung und einer Matura?

Bei einer Prüfung kann man nur einen Teil der Prüfung schreiben.

Durchführung des gemütlichen Abends besprochen.  
Am 8. Nov. fand dann der gemütliche  
Abend mit der musikalischen Begleitung der  
Pirellis aus Dornbirn statt.

Zum Gedenken der gefallenen Krieger beider  
Weltkriege sangen wir am Volkstrauertag  
am Ehrenmal der Toten.

Am 1. Weihnachtstag sangen wir in der  
Kapelle festliche Lieder.

Auf der dritten Vorstandssitzung am 29.12.75  
wurde die Tagesordnung der Generalversammlung  
festgelegt.

Hiermit möchte ich sagen, daß das Jahr 1975  
sehr interessant und abwechslungsreich war.

Wir wollen hoffen daß es 1976 genausogut,  
wenn nicht noch besser wird.

Schriftführerin: Ursula Timphaus